

Communiqué de presse - 09/02/2023

ENVIRONNEMENT / TRANSITION / ALIMENTATION

L'AGGLOMÉRATION S'ENGAGE POUR UNE ALIMENTATION LOCALE, DURABLE ET DE QUALITÉ : LES HABITANTS INTERROGÉS SUR LEURS HABITUDES DE CONSOMMATION

CHIFFRES CLEFS

32 406 Ha de SAU (surface agricole utile déclarée PAC - Politique Agricole Commune), soit **65%** du territoire de l'agglomération

283 entreprises agricoles répertoriées dans l'agglomération

INSCRIPTION AU PANEL CITOYEN

A partir du 11 février

En ligne : www.lrsy.fr/pat

OU

Lors des enquêtes terrain proposées dans les communes de l'agglomération

La thématique de l'alimentation saine, durable, locale et de qualité prend une part de plus en plus importante dans la société. C'est pourquoi dans le cadre de son Plan climat, l'Agglomération s'engage dans la démarche de Projet alimentaire territorial. Construit en concertation avec tous les acteurs du territoire, le Projet alimentaire territorial vise à construire une politique locale en faveur de la transition agricole et alimentaire.

La première étape consiste en un diagnostic qui s'illustre notamment à travers une évaluation des habitudes alimentaires des consommateurs. Pour ce faire, des enquêtes terrain seront réalisées du 11 février à mi-mars 2023 auprès des habitants du territoire devant plusieurs commerces alimentaires de proximité de l'agglomération. Confiées à des étudiants missionnés par Audencia Junior Conseil (association à but pédagogique - école de commerce Audencia Business School), les enquêtes auront notamment pour thèmes l'importance accordée aux produits locaux, les lieux d'achat, la composition des paniers de course ou encore le budget alloué à l'alimentaire.

Calendrier de la démarche

- Du 11 février à mi-mars 2023 : enquêtes terrain de consommation
- Avril 2023 : ateliers diagnostic
- Septembre/octobre/novembre 2023 : ateliers pour bâtir un plan d'actions
- 2024 : Validation du Projet alimentaire territorial et mise en œuvre des premières actions

Constitution d'un panel citoyen

Afin de construire un projet concerté et partagé, l'Agglomération invite les habitants volontaires à s'inscrire à un panel citoyen. Ce panel sera convié à s'exprimer sur ses attentes, ses besoins (notamment lors d'ateliers participatifs) et sera informé des temps forts et avancées du Projet alimentaire territorial.

